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Assemblea degli studenti del 22.05.2021 
 

Il giorno 10.05.2021, giusta convocazione Prot. n. 0005691 del 18.05.2021, si riunisce in modalità 
telematica sulla piattaforma Google Meet l'Assemblea degli studenti del Conservatorio A. Scontrino di 
Trapani per discutere dei seguenti punti all'ordine del giorno: 
 

1) Comunicazioni agli studenti; 
 

2) Festa dei Conservatori; 
 

3) Varie ed eventuali; 
 
Il Presidente della Consulta espone le modalità di svolgimento dell’Assemblea, dichiarandone l’ 
apertura alle ore 10.30. 
 
 
Presa visione dell’Art. 9 comma 7 del Regolamento della Consulta in vigore, il Presidente nomina il 
rappresentante Sandro Caracappa come Presidente dell’Assemblea e il rappresentante Salvatore 
Emanuel Sapienza Segretario verbalizzante. 
 
Sono presenti n. 17 studenti. 
 
 
Si procede con la trattazione del 1° punto all'ordine del giorno: 
 

- Comunicazioni agli studenti. 
 
Il Presidente dell’Assemblea passa la parola ai rappresentanti i quali illustrano il lavoro svolto dalla 
Consulta in seno ai diversi organi e dipartimenti. 
 
In seno al Consiglio Accademico si riporta quanto deliberato in merito alle procedure di convalida, alla 
possibilità di richiedere l’accesso ad un massimo di n. 8 persone agli esami di Laurea, abbattimento 
costi Masterclass per studenti esterni e al regolamento di funzionamento delle aule. 
 
 
Interviene lo studente Zingale chiede chiarimenti in merito all’attribuzione dei crediti relativi alle 
attività di supporto della didattica; risponde il rappresentante D’Angelo spiegando che i crediti 
verranno assegnati dal dipartimento in base ad una griglia che verrà approvata dal Consiglio dei 
Coordinatori e successivamente dal Consiglio Accademico. 
 
Lo studente Lo Coco chiede informazioni in merito alle borse di collaborazione; il rappresentante 
Scavone riferisce che è priorità della Direttrice procedere all’esplicazione degli iter per la firma dei 
contratti. 
 
La studentessa Settipani riporta la criticità in merito al sistema comunicazione del Conservatorio 
rendendosi, in quanto esperta in comunicazione, disponibile all’ottimizzazione dello stesso. 
Si avvia un’ampia discussione da cui si evince un grave mancanza di comunicazione soprattutto da parte 
della segreteria. Gli studenti lamentano di avere difficoltà nel riuscire a comunicare con la segreteria la 
quale spesso non risponde alle email inoltratele. Si evince anche che le comunicazioni date 
telefonicamente o telematicamente dalla segreteria non sempre coincidono con ciò che  la Consulta 
comunica in seno a ciò che viene deliberato in Consiglio Accademico e/o in Consiglio di 
Amministrazione. 
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Si richiede di aggiungere in varie ed eventuali il punto: 
 

- Inserimento Secondo appello 
 
Vista la legge n. 502/99 che vede la riforma degli Istituti AFAM, con la quale gli stessi vengono 

riconosciuti a tutti gli effetti come “Università”, al fine di garantire il Diritto allo studio previsto dagli 

Art. 33 - 34 della Costituzione Italiana; viste le normative vigenti; considerato inoltre, che l’attuale 

sistema didattico lede la propedeuticità del percorso accademico dello studente: la Consulta propone 

all’ Assemblea opinioni in merito alla richiesta di inserimento di un secondo appello per ogni 

sessione. Constatato il parere favorevole, la Consulta procederà alla proposta dell’inserimento del 

secondo appello, ricordando comunque che è importante che si crei una collaborazione tra studenti e 

Consulta. 

 
Interviene il rappresentate Sapienza comunicando sinteticamente alcune notizie sull'operato del 
consiglio di amministrazione, e invita gli studenti a consultare periodicamente la sezione 
“amministrazione trasparente” del sito web dove si trovano i verbali di tutte le riunioni degli 
organi di rappresentanza e amministrazione del conservatorio. 

 
 
Si procede alla trattazione dell'ultimo punto all'ordine del giorno: 
 

- Innovazioni e proposte del CNSI - Festa dei Conservatori; 
 
Il Presidente della Consulta illustra quanto proposto nell’ultima riunione del CNSI in merito alla 
Festa dei Conservatori prevista in data 21 Giugno 2021, riportando la proposta della Consulta che 
invita gli studenti a produrre dei video da pubblicare tramite qualsiasi mezzo social inserendo 
appositi hashtag che verranno comunicati prossimamente tramite comunicazione ufficiale. 
 
 
Lo studente Zingale chiede chiarimenti riguardo la situazione futura del bar, considerata l’imminente 
chiusura; il rappresentante D'Angelo comunica che la Consulta nell’ultima riunione ha chiesto tutte le 
delucidazioni del caso. 
 

Lo studente Genna chiede chiarimenti in merito ai lavori che si stanno svolgendo vicino il 
Conservatorio; il rappresentante Scavone risponde che anche per questo argomento si attendono 
chiarimenti in merito, interviene inoltre il rappresentante D'Angelo spiegando che dovrebbe essere 
l'amministrazione pubblica, basandosi sui piani regolatori, a preoccuparsi della questione e di valutare 
quanto un’operazione del genere possa ledere il valore di un edificio artistico - culturale come il 
Conservatorio di Trapani. 
 
 
 
 
 
 



Si procede alla trattazione dell’ultimo punto all’ordine del giorno: 
 
 

- Varie ed eventuali; 
 
 
La studentessa Allotta comunica una criticità in merito alla prenotazione delle aule, spesso recandosi in 
Conservatorio, nonostante la prenotazione, ci si trova a non aver affidata alcuna aula o nell’impossibilità di 
utilizzarla poiché affidata ad un docente non segnato. 
Si apre un’ampia discussione nella quale si evince un disagio generale degli studenti i quali chiedono una 
risoluzione il prima possibile. 
La Consulta si premura di comunicare quanto lamentato dagli studenti agli organi preposti. 
 
 
 

Il Presidente dell’Assemblea dichiara chiusa la seduta alle ore 12.34 
 
 
 
 
 

Il Segretario Verbalizzante Il Presidente dell’Assemblea 
         Sapienza Salvatore Emanuel Caracappa Sandro 

 

 
 
 Il Presidente della Consulta 
                      Rita Caterina Filippa Bianco 
 


